

MUNDO

Hamás e Israel negocian nuevo alto al fuego en Gaza

Hamás declaró ayer que existen “indicios positivos” en las negociaciones para avanzar en la segunda fase del alto al fuego con Israel en Gaza.

Una delegación del grupo llegó a El Cairo el viernes para discutir los términos del acuerdo y explorar la posibilidad de extender la tregua. Según el Servicio de Información Estatal de Egipto, estas conversaciones buscan allanar el camino hacia un nuevo pacto que garantice el cese de hostilidades y el acceso a ayuda humanitaria en la región.

El portavoz de Hamas, Abdel-Latif Al-Qanoua, reafirmó ayer la disposición del grupo a participar en estas negocia-

ciones, siempre que se cumplan las demandas del pueblo palestino. Por otro lado, Israel ha manifestado su intención de prolongar la primera fase del acuerdo, que ha permitido el intercambio de rehenes, pero sin comprometerse a un cese de la guerra de manera permanente.

Por de pronto, el gobierno israelí anunció el bloqueo de la ayuda humanitaria a Gaza, buscando forzar a Hamás a aceptar nuevas condiciones para prorrogar el alto al fuego.

En paralelo, una fuente israelí informó a CNN que Israel mantiene una pausa en los combates mientras evalúa las negociaciones en curso.